

# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES. COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



**SUEZ IDF** 

Lundi 6 mai 2024

# Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution!

Les occupations de campus universitaires se sont multipliées ces dernières semaines, aux États-Unis et maintenant en France, comme à Sciences Po et dans de nombreuses universités, pour dénoncer le massacre en cours à Gaza. Partout, la jeunesse plante des tentes, occupe, manifeste en solidarité avec la population palestinienne. Ces manifestations inquiètent les gouvernements, qui redoutent de se retrouver face à un vaste mouvement de la jeunesse, comme lors de la guerre du Vietnam.

# Silence, on massacre!

Une campagne de dénigrement a été lancée pour accuser les étudiants d'antisémitisme. Cette calomnie est systématiquement utilisée, y compris vis-à-vis des associations juives pour la paix qui dénoncent elles aussi la sale guerre menée par Netanyahou. Voilà qui en montre bien l'absurdité, au moment où c'est le candidat du Rassemblement national. Bardella, qui se fait le chantre de la lutte contre l'antisémitisme! Que des jeunes dénoncent la mort de plus de 35 000 hommes, femmes et enfants, le massacre qui continue et la découverte de charniers sous les hôpitaux, c'est bien normal. Le dénoncer n'a rien d'antisémite! La jeunesse s'inquiète aussi de l'avenir que tous les va-t-en-guerre préparent à la population du monde entier, y compris israélienne : celui d'une guerre sans fin, pour les plus grands profits des marchands d'armes et pour la défense des intérêts de l'impérialisme occidental au Moyen-Orient. Car le capitalisme, c'est la guerre, avec le sang des peuples, avant tout celui du peuple palestinien, mais aussi celui des Ukrainiens et de bien d'autres populations dans le monde.

# Ils nous mènent une guerre sociale... Rendons coup pour coup!

Le gouvernement voudrait nous faire taire sur le génocide en cours à Gaza, mais aussi sur toutes les attaques sociales qu'il met en œuvre. « Taxe lapin », tri social à l'école, effondrement des services publics : il ne rate aucune occasion de nous pourrir la vie. La dernière en date : l'attaque contre les locataires de HLM. Il prétend résoudre le manque de logements sociaux par l'expulsion des familles qui

dépasseraient les plafonds de ressources. Pas de quoi satisfaire les 2,4 millions de demandes de HLM et aider les 330 000 personnes sans domicile. S'attaquer aux pauvres, trop riches à ses yeux, ça ce gouvernement sait le faire! Pour mieux bichonner les villes qui ne veulent pas construire de logements sociaux et les propriétaires des 3 millions de logements vides qu'on devrait réquisitionner.

Logement, emploi, salaires, rien ne va. Nous aurions bien des raisons de planter des tentes partout nous aussi, pour le dénoncer! Et surtout bien des raisons de lutter, de nous mettre en grève et d'arrêter de faire tourner cette société, pour les profits d'une petite minorité d'exploiteurs. C'est ce qu'ont décidé de faire les travailleurs de M.A. France, sous-traitant de l'automobile pour Stellantis, en grève depuis le 16 avril contre la menace de fermeture du site. Alors que le PDG Carlos Tavares gagne 100 000 euros par jour, lui et les actionnaires de Stellantis voudraient priver de leur emploi 280 embauchés et 140 intérimaires.

Aux élections européennes, le NPA-Révolutionnaires présente une liste de 81 travailleurs, travailleuses et jeunes pour mettre en avant ce programme de lutte. On nous l'a assez répété pendant la crise sanitaire : nous sommes les premières lignes! Nous sommes celles et ceux qui faisons tourner la société. Nos intérêts ne seront défendus dans aucune joute parlementaire, nous sommes les seuls à pouvoir le faire par nos mobilisations. C'est nous qui travaillons, c'est nous qui décidons! Alors le 9 juin, votez pour la liste conduite par Selma Labib et Gaël Quirante.

### Deux poids, deux mesures

Depuis la fusion entre PSO et SIF, on assiste à un jeu de chaises musicales au niveau de l'encadrement. Il est frappant de constater la facilité qu'ils ont à changer de poste et que celui qu'ils quittent soit pourvu avant leur départ. Nous, nous devons attendre des semaines avant d'être contactés par les RH, quand ils prennent la peine de répondre à nos candidatures.

En attendant, nous restons en sous-effectif et en difficulté pour assurer nos missions, sans parler du mépris que nous ressentons face à cette différence de traitement.

### Un mercato pour gagner du temps?

Tous les changements et arrivées dans la hiérarchie n'apportent pour l'instant aucune amélioration, au contraire. Les problèmes sont toujours là, avec en premier lieu le sous-effectif à la base. Si en plus nos encadrants ne connaissent pas ce qu'on fait, c'est du temps passé à expliquer et former qu'on ne passe pas sur nos propres tâches. Alors on a l'impression de brasser du vent... pas sûr que ce soit dans le bon sens!

# Notre enfer pour leur petit privilège

D'après Le Canard enchaîné, la fermeture de l'autoroute A13 aux abords de Paris, qui fait vivre un enfer aux automobilistes de l'ouest parisien depuis deux semaines, serait le résultat d'un projet déraisonnable du conseil départemental des Hauts-de-Seine : un parking spécial pour les élus au nouveau musée du Grand Siècle. Georges Siffredi, le président du département, aurait poussé pour ce projet, malgré le risque de fragilisation de la chaussée et le coût financier. Il faut empêcher cette clique de privilégiés de nous nuire au plus vite.

# Les éboueurs reprennent le flambeau de la lutte

Le 30 avril, à la veille de la journée internationale de lutte des travailleurs, les agents de la collecte des ordures ménagères et de la propreté de deux arrondissements de Marseille se sont mis en grève à l'appel de la CGT. Ils contestent la réorganisation des tournées décidée par la métropole Aix-Marseille qui se traduit par une importante détérioration des conditions de travail et ils avancent des revendications salariales. La grève s'installe chez les « ripeurs » : vendredi 3 mai seules quatre bennes sur 30 sont sorties des garages. Mieux encore, à l'approche de l'arrivée de la flamme olympique le 8 mai, la grève s'est étendue à sept nouveaux arrondissements.

# Solidarité face à la répression

Guillaume Meurice vient d'être suspendu de France Inter pour avoir encore traité Netanyahou de « nazi sans prépuce ». On peut trouver la blague douteuse, mais la justice a abandonné toute poursuite contre l'humoriste, certes provocateur comme beaucoup de ses confrères, mais en aucun cas antisémite. À Sciences Po ou la Sorbonne, les étudiants mobilisés contre le génocide à Gaza et la complicité du gouvernement français se sont vus opposer des évacuations à coups de matraque.

Face aux critiques de la politique meurtrière de l'État d'Israël, les autorités n'ont d'autre réponse que la sanction et la répression. Soutien à toutes celles et ceux qui sont solidaires des Palestiniens et qui s'expriment pour faire cesser le massacre!

# Les bourgeois ne veulent pas côtoyer des pauvres

La loi Solidarité et renouvellement urbain (SRU) était censée contraindre 2000 communes en zone urbaine à proposer un taux minimum de 20 % à 25 % de logements sociaux pour favoriser la mixité sociale. Cette loi était déjà détournée : il suffisait de payer une amende pour y échapper. La nouvelle loi présentée par Kasbarian, ministre du logement, va plus loin. Dans leur quota de logements sociaux, les pourraient inclure concernées communes logements « intermédiaires », c'est-à-dire ceux qui sont destinés à des catégories plus aisées comme des cadres et des professions libérales. Ce qui permettrait d'éliminer la construction de HLM déjà très réduite. Une manière de limiter encore les possibilités pour les catégories les plus démunies de trouver un toit.

### Tout pour le fric

Le PDG de la compagnie low cost Ryanair, Michael O'Leary, a proposé l'aide de sa compagnie au gouvernement britannique, qui vient de faire voter une loi autorisant l'expulsion au Rwanda des demandeurs d'asile de toute nationalité. Cette loi bafoue des droits humains reconnus par les conventions internationales. Mais O'Leary flaire une occasion de faire du fric. Si l'enfer existait, Ryanair proposerait au diable d'ouvrir une ligne pour lui amener des clients.

#### L'ami des dictateurs

Après l'émir du Qatar en début d'année, au tour du président chinois d'être reçu ce week-end en grande pompe à l'Élysée. Que vaut le sort des Ouïghours, des Tibétains et plus généralement de tous les opposants à la dictature de l'État chinois devant la possibilité de contrats économiques juteux pour les grandes entreprises françaises ?